



ANNEE 1998 - 1999  
Président : Hervé COUSIN



# ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660<sup>e</sup> DISTRICT

## **BULLETIN DU CLUB**

**REUNION STATUTAIRE n° 46**

**du 29 juin 1999**

Président de séance : Hervé COUSIN

Absents excusés : Claude CHEVRIER, Franck de LAROUSSILHE, Frédéric FILLY,  
Charles FINKELSTEIN, Michel LALANNE, Claude REY,  
Jean WEBER, Gérard WEISS.

Anniversaire : Bernard LECANU le 21 juin.

Visiteurs : Jean GOURDET du Club de Cergy  
Bernard THOMASSIN du Club de Magny.

Invitée : Mireille GARCIA

Présences extérieures : Frédéric FILLY et Hervé COUSIN à St-Cloud le 23 juin.

\*\*\*\*\*

### **INFORMATIONS ROTARIENNES**

Mardi 6 juillet Apéritif au club suivi du Comité chez Jacques VALADON

Appel aux amis pour organiser les dîners des 17 et 24 août

Mardi 3 août Jean-Claude FISCHER

Mardi 10 août Franck de LARROUSSILHE

Mardi 17 août ?

Mardi 24 août ?

Mardi 31 août Jacques VALADON

./.

**Courriers reçus:**

Compte rendu de St-Cloud, réunion statutaire à laquelle participaient Frédéric FILLY (capitaine) et Hervé COUSIN.

Remise officielle de la coupe, accompagnée d'un chèque de 2.000 francs.

Quelques modifications dans le règlement ont été mises au point avec les représentants des clubs.

- boules 3 joueurs en 1 seule manche en 21 points et plus si nécessaire pour avoir 2 points d'écart.
- volley minimum 4 joueurs.
- le scrabble ne donnera plus la victoire en cas d'égalité.
- en cas d'égalité c'est le club qui aura le plus de participants à la compétition du jour qui l'emportera.

**Hexathlon 1999/2000 - calendrier -**

Epreuves sportives	10 novembre 1999	qualification
	21 novembre 1999	qualification
	19 mars 2000	qualification
	14 mai 2000	1/2 finale et finale

**Bridge**                      5 octobre 1999 à 20 h.00  
                                    9 mai 2000 à 20 h.00

Publication des résultats et remise de la coupe le 21 juin 2000.

\*\*\*\*\*

Discours prononcé par Hervé COUSIN pour la remise d'un PHF saphir à Jean Michau (document ci-joint)

***Allocation finale du Président à l'issue de sa dernière réunion statutaire***

Ce soir, c'est la dernière réunion statutaire que j'ai l'honneur de présider.

Au terme d'une année rotarienne pleinement remplie, pendant laquelle j'ai pu mettre le temps libre qui m'était imposé au service du Club, je me faisais la réflexion suivante :

Que penser de l'année qui s'achève ?

Avant tout, un enrichissement, enrichissement de l'amitié indéfectible et chaleureuse du plus grand nombre, qui m'a été droit au coeur. J'ai aussi découvert la nature humaine, mais là, je n'en retiendrai que les aspects positifs.

A l'instar de James LACY, dont la devise pour l'année rotarienne est de REVER LE ROTARY DU FUTUR.

J'ai fait un vœu:

Que chacun d'entre nous connaisse le succès dans sa vie de tous les jours, professionnelle pour la plupart, associative pour d'autres, familiales pour tous, car pour atteindre son équilibre, tout être humain a besoin d'exercer des responsabilités qui l'enrichissent.

Mais de grâce, évitons que le clientélisme ne le dispute aux valeurs morales qui nous réunissent au sein du club.

**Bonne Année à toi Jacques, et que vive l'amitié rotarienne !**

Le Bulletinier

Hervé COUSIN